
９月２７日（日）、晴れ渡る秋空の下、運動会

を開催しました。標題は、本年度のスローガンで

す。これは、各学級から出された意見をもとに、

代表委員会を開いて決定したもので１年生から

６年生までの「自分を支えてくれる全ての人へ

の感謝の気持ち」「コロナに負けないという思

い」「一人一人が主役になり輝こうという決意」

が込められています。各学年ともに徒競走

と表現の２種目限定（６年生のみリレー、

応援団による応援合戦有）で、午前半日の

みの開催でしたが、子どもたちは、ひとみ

を輝かせ、笑顔一杯、元気一杯で走り、演

技し、スローガンを体現してくれました。 

 このような子どもたちの姿をお見せで

きたのも、ご観覧の皆

様のご協力とＰＴＡ役

員の皆様の周到な準備

及び当日の献身的な働

きがあればこそと感謝

申し上げます。ありが

とうございました。 
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～届け「ありがとう」～ 

こんな時こそ 全てに打ち勝つ ２０２０ 

子どもたちは、運動会スローガンのとおり、様々な制約を感じさせない力強い走りや笑顔あ

ふれる素敵なダンス見せてくれました。特に、高学年は、嘉島の「ネクスト ステージ」Ｔシ

ャツに身を包み、躍動感のあるダンスと一体感のある集団の美を表現してくれました。このコ

ロナ禍の大変な世の中にも、ここ嘉島に「次世代（ネクステージ）」を担う子どもたちがたくま

しく育っていることを強く感じました。また、応援合戦の最後に「フレーフレーみんな、フレ

ーフレー世界、フレーフレー嘉島、ファイト！」と、子どもたちから大きなエール。新型コロ

ナウイルス感染症の影響で心が暗くなりがちだった私たち。胸にぐっと熱いものが込み上げて

きて、元気付けられたのは、私だけだったでしょうか。 

本年度の運動会は、新型コロナウイルスの影響で制約が多い縮小版でしたが、喜びと感動は

例年以上といっても過言ではありませんでした。 

子どもたちのがんばりと保護者・地域の皆様のご協力に感謝です。 

「ありがとうございました！」               嘉島西小学校 教頭 中村 

１,２年生のかわいいダンス 

３,４年生の元気なダンス 

5,6 年生の見事な表現  



頑張ったみんなを代表して、赤白それぞれの応援団長さんに感想を聞きました。 

「小学校最後の運動会を終えて」 

赤団 団長  金子 夏歩    

私は、この前の運動会を終えて、みんなとの絆がより深まったと思います。今年は、例

年とは違った運動会でしたが、PTAの方や先生方、みんなのおかげで、私の中で一番

心に残る運動会になりました。とても感謝しています。 

私は団長としていつも心がけていたことがあります。それは、みんなが全力を出せるよ

うな雰囲気を作ることです。まずは、自分から全力で取り組み、周りも全力を出せるよう

にお手伝いをしました。わからなくて困っている人がいたら教えたり、一緒に練習したり

するのが、リーダーの仕事だと思います。リーダーを務めるのは、とても大変で不安だっ

たけど、みんなと一緒に１つ１つ乗り越えることができました。 

私は今までの６年生を見てきて、「私もこんな６年生になりたい！」とあこがれを抱い

ていました。いつも先頭に立って、みんなを引っ張ってくれた６年生はとてもかっこよかっ

たからです。今年の運動会を通して、下級生のみなさんが、今度は私たちを見て、「こん

な６年生になりたい！」と思ってもらえたらとてもうれしいです。これからの学校生活でも

そう思ってもらえるように、がんばります。 

来年のリーダーは、５年生です。みんなの先頭に立ち、嘉島西小を引っ張っていってく

ださい。応援しています。 

「最後の運動会」 

白団 団長  大山田 悠真  

ぼくは、運動会で考えたり、工夫したり、感じたことがたくさんあります。小学校最高学

年として、応援団長として、みんなを引っ張ってきました。ぼくの目標は、勝っても負けて

も最後は笑い、「よかったね。」「よかったよ。」と言って終われることが目標でした。目標

は達成しました。 

運動会までに、いろいろありました。最初はまだみんな意見が食い違ったりしたけど、

話し合い、放課後、昼休みの練習をしていくたびに、みんなの気持ちがひとつになって

いきました。今年は、新型コロナウイルス感染防止のため、声出しなどの応援などがで

きなくなり、ペットボトルや手拍子などで応援をしなければならなくなってしまったけど、

この新しい環境の中での運動会に精一杯取り組みました。今年は競技なども少なくなっ

てしまいましたが、誓いの言葉にもあったとおり、この状況で運動会ができることに感謝

し、みんなで協力して、運動会に臨みました。当日は、１、２年生の表現の曲が止まってし

まったり、白団の演舞中のダンスの曲がおかしくなってしまったりしましたが、無事終える

ことができました。この状況だからこそ、学校全体で協力して無事に、運動会を終えるこ

とができました。この運動会までには、たくさんの保護者の方の協力、特に体育委員の

方々の協力を得て、開催することができました。先生方、保護者のみな様、本当にありが

とうございました。 


